

# Guénange

## Choristes et danseurs ont fait vibrer la salle Voltaire

Par **Le Républicain Lorrain** – 12 Mai 2022



La chorale rombasienne Tiff'Note a partagé sa passion avec les spectateurs. Photo RL

L'école de musique Les Arpèges avait convié les amateurs de chant choral à un après-midi en musique. La chorale Tiff'Note de Rombas est venue présenter une partie de son spectacle *Chanter et danser encore* dans une salle Voltaire enthousiaste.

Les danseuses de l'atelier de Bousse ont également proposé une démonstration de leur talent. Elles aussi ont été longuement applaudies.